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今
回
の
九
月
定
例
会
は
、近

年
に
な
く
多
く
の
台
風
の
通
過

を
受
け
た
後
に
行
わ
れ
ま
し

た
。北
海
道
や
岩
手
県
で
は
多

大
な
被
害
を
受
け
、人
命
ま
で

奪
わ
れ
た
こ
と
に
弔
意
を
表
す

次
第
で
す
。そ
れ
に
つ
け
て
も

十
和
田
市
の
災
害
に
対
す
る
被

害
が
少
な
い
こ
と
に
感
謝
し
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。風
水
害

が
少
な
い
中
に
あ
っ
て
も
、地

震
や
火
事
に
だ
け
は
気
を
つ
け

な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

　
九
月
一
日
は
「
防
災
の
日
」

で
し
た
。特
に
地
震
で
は
過
去

に
大
き
な
被
害
を
受
け
て
い
ま

す
の
で
、日
頃
か
ら
対
処
す
る

心
構
え
を
準
備
し
て
お
き
ま

し
ょ
う
。特
に
役
に
立
つ
の
は
、

町
内
会
な
ど
の
身
近
な
人
々
の

助
け
で
、こ
れ
が
大
切
な
こ
と

な
の
で
す
。各
議
員
も
そ
れ
ぞ

れ
の
地
域
で
先
頭
に
立
っ
て
頑

張
る
は
ず
で
す
。

（
文
責

　
舛
甚
英
文
）
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新たに受理し、継続審査となりました

採択となりました

十和田市立中央病院医師の「意見書」についての請願

請 願 者　十和田地区保育研究会　会長　福士勝子

紹介議員　江渡信貴・久慈年和

十和田市立中央病院医師の「意見書」を無料化していただきたい

東三番町界隈活性化のための街路灯ＬＥＤ化についての請願

請 願 者　十和田市東三番町商店会連合会　会長　松橋正義

紹介議員　豊川泰市・沢目正俊　　

①東三番町界隈に設置されている水銀灯の街路灯を速やかにＬＥ

Ｄ灯に変えて頂きたい

②「銀座商店会」が管理すべき街路灯を明確にして頂き、適切な

維持管理を行えるような体制作りを指導願いたい

継続審査

若い人も高齢者も安心できる年金を求める意見書採択の陳情

陳 情 者　全日本年金者組合青森県本部　執行委員長　千代谷邦弘

紹介議員　今泉勝博

以下のことについて、意見書を政府及び関係機関に提出していた

だきたい

①年金を毎年引き下げるマクロ経済スライドを廃止すること

②年金の支給開始年齢引き上げ、保険料の納付義務期間延長な

ど、さらなる年金改悪はやめること

③全額国庫負担の最低保障年金制度を早急に実現すること

議会傍聴の案内

　議会を傍聴される方は、議場の傍聴者入口にて受け付け

し、傍聴券の交付を受けてください。

　なお、傍聴者の定員は45名で、先着順になっています。

安全・安心の医療・介護を求める陳情

陳 情 者　青森県医療労働組合連合会　執行委員長　山本陽子

紹介議員　今泉勝博・久慈年和　　

以下のことについて、意見書を国に提出していただきたい

①夜間・交替制勤務を行う看護職及び介護従事者などの労働環境

の改善を図ること

②医師・看護職及び介護従事者などの十分な確保策を講じること

平成２８年第４回定例会の開催予定

※各常任委員会の開催予定日は未定です。

　日程は変更になる場合があります。

１１月２９日（火）本会議（開会）

１２月８日（木）、９日（金）、１２日（月）一般質問

１２月１４日（水）本会議（閉会）

５歳児健診実施についての請願

請 願 者　十和田地区保育研究会　会長　福士勝子

紹介議員　江渡信貴・久慈年和

５歳児健康診査を実施していただきたい

老朽園舎改築についての請願

請 願 者　十和田地区保育研究会　会長　福士勝子

紹介議員　江渡信貴・久慈年和

園舎が老朽化した施設の改築を公明正大に推進していただきたい


